

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



CONNOISSEUR CIRCLE STELLT VOR
KULTURSTADT WIEN



2017 im Rhythmus von Wien

Bereits seit 150 Jahren dreht man sich in Wien im Dreivierteltakt zum weltberühmten Donauwalzer von Johann Strauss. Tanzen steht in Wien immer am Programm, egal ob beim Walzeranzkurs oder beim Lindy Hop. Jazzklänge, Clubsounds und elektronische Musik sorgen für beschwingte Partynächte.

Die Wiener Philharmoniker, die bereits seit 175 Jahren ihr Publikum verzaubern, und die Wiener Sängerknaben, die nun bereits fünf Jahre lang ihren neuen Konzertsaal MuTh betreiben, sind die klassischen Aushängeschilder der Stadt.

Festivals wie Wien Modern, Resonanzen, Voice Mania und der Gürtel Nightwalk beweisen, dass in Wien Musik aus allen Epochen und in unterschiedlichen Facetten zu erleben ist. Franz Schubert und Falco haben die internationale Musikwelt in der Vergangenheit bewegt – heute sind Wanda die musikalischen Helden.

Das imperiale Lebensgefühl ist im Schloss Schönbrunn noch heute spürbar. Zu Maria Theresias 300. Geburtstag locken Ausstellungen hierher, aber auch in die Kaiserliche Wagenburg, in das Hofmobiliendepot und außerhalb Wiens nach Schloss Hof und Schloss Niederweiden. 180 Jahre wäre Kaiserin Elisabeth 2017 geworden – das würdigt eine Ausstellung im Sisi-Museum in der Hofburg. Wiens Wahrzeichen, das Riesenrad, dreht im Prater seit 120 Jahren rhythmisch seine Runden und erinnert an die Zeit um 1900. Der Tiergarten Schönbrunn wird tatsächlich schon 265 Jahre alt und ist damit der älteste Zoo der Welt.



Tradition ist auch im Handwerk verwurzelt. Die einstigen K.u.K. Hoflieferanten bieten höchste Qualität in gepflegtem Ambiente. Lobmeyr, Köchert und Co. pflegen aber nicht nur Traditionen, sondern entwickeln mit jungen Kreativen ihre eigene Zukunft immer weiter. Die jungen Designer und Modemacher präsentieren sich bei Fashionfairs wie bei *Blickfang*, dem *Edelstoff* oder dem *Feschmarkt* oder im Pop-up-Store. Die kunstvoll gestalteten Vitрины des K.u.K. Hofzuckerbäckers Demel gehören zum Wiener Lebensstil, genauso wie die Kaffeehäuser, in denen man die Zeit vergisst. Im Stadtpark lädt das Genussfestival im Mai zum Verkosten ein. Spezialitäten aus aller Welt bieten rund 20 Gastronomen beim Musikfilm-Festival im Sommer am Rathausplatz Gourmets genießen auch bei der Wiener Restaurantwoche oder in einem der sieben Restaurants mit Guide-Michelin-Auszeichnung. Wer es lieber einfach und bodenständig mag, stellt sich zum Food Truck oder Würstelstand. Infos: wien.info

Das Wiener Lebensgefühl ist einzigartig. 2017 stehen das musikalische und imperiale Erbe mit Jubiläen vom Donauwalzer bis zu Erzherzogin Maria Theresia im Fokus.